

## 2. Schweizer Meisterschaft der Bier-Sommeliers steht vor der Türe

Am 18. Februar 2017 findet in Zürich zum zweiten Mal die Schweizer Meisterschaft der Bier-Sommeliers statt. In drei Vorrunden-Disziplinen werden jeweils die acht besten Sommeliers und Sommelières bestimmt, die am Finale teilnehmen dürfen. Zuerst wird das theoretische Bierwissen mit einem schriftlichen Test abgefragt. In der zweiten Disziplin erhalten alle Wettkämpfer verschiedene Bierproben und müssen diese dem richtigen Bierstil zuordnen. In der dritten Vorrunde dreht sich alles um Geschmack: Die Bier-Sommeliers degustieren aromatisierte Biere, mit dem Ziel, das beigefügte Aroma zu erkennen. Zum Finale der Meisterschaft gehört die Bierpräsentation, die Paradedisziplin eines jeden Bier-Sommeliers. Die Teilnehmer sollen hier ihre Praxisfähigkeit und die Fachkenntnisse richtig einsetzen. Dazu erhalten sie eine Auswahl an Bieren und müssen eines davon auswählen. Dieses Bier soll der Jury präsentiert werden, inklusive korrektem Ausschank, Degustation, sensorischer Beschreibung des Bieres sowie passenden Essenskombinationen. Die Expertenjury zeichnet die beste Präsentation und damit den besten Bier-Sommelier/die beste -Sommelière als neuen Schweizer Meister/neue Schweizer Meisterin aus (Bilder rechts: Meisterschaft 2015).

[bier-sommelier.ch](http://bier-sommelier.ch)

